

新しいイベント「スマイルフェスティバルinたかまつ

～広げよう！つなげよう！人権の輪！」を開催しました！

とき
とこ
二〇二〇年一月十八日(土)
サンポートホール高松

大ホール

新しいイベントが始まりました!!

新しいイベント「スマイルフェスティバルinたかまつ」を開催しました。このイベントは昨年度まで実施してきた「みんなで人権を考える会」(七月)と「人権を守る市民のつどい」(一月)を統合し、内容をリニューアルしたものです。

第一回目となる今回は、子どもから大人まで、約八〇〇名の方に御参加いただきました。



今回のイベントは、まさに市民の皆様と共に作り上げられたイベントとなりました。

会場ロビーでは、人権作品展示、コミュニティマルシェの開催、高松刑務所の作業製品販売、その他様々な体験イベントを行いました。JR高松駅にも御協力いただき、アンパンマン列車を利用して、視覚障害者サポート講座を実施しました。

ステージイベントの前半では、子どもたちと保護者の皆様による歌や踊り、ペープサート劇、作文朗読などを行いました。子どもたちの元気溢れる発表に会場も元気をもらいました。また、出演した子どもたちも充実感に満ちた表情を見せていました。

ステージイベント、各種ブース

ステージイベントの前半では、子どもたちと保護者の皆様による歌や踊り、ペープサート劇、作文朗読などを行いました。子どもたちの元気溢れる発表に会場も元気をもらいました。また、出演した子どもたちも充実感に満ちた表情を見せていました。